

26 Juin 2025



Chers amis, chers bienfaiteurs,

D'après-guerre, la situation reste difficile ...

Face à cette réalité, nous, à la Crèche de Bethléem, continuons de préserver nos traditions sociales et professionnelles et poursuivons avec détermination notre mission de protection et de soins, comme nous l'avons toujours fait. Bien au contraire, notre mission s'est élargie pour répondre aux besoins croissants des enfants vulnérables, qu'il s'agisse des enfants abandonnés ou de ceux privés d'un cadre familial, au sein même de l'institution ou à travers les services du Département des Services Sociaux des Filles de la Charité de Saint-Vincent à Bethléem.



Malgré toutes les difficultés, nous avons pu clore l'année académique avec succès.

La cérémonie de remise des diplômes fut belle et

émouvante, ponctuée de chants et de danses interprétés par les enfants diplômés ainsi que les plus jeunes. À la fin de l'année scolaire, nous avons inauguré la période estivale, tant attendue par les enfants de la Crèche.





Malgré la pénurie d'eau, nous avons rempli la grande piscine et mis en place un programme de natation pour les plus grands, ainsi qu'un autre programme pour les plus petits, utilisant des piscines gonflables spéciales pour garantir leur sécurité. Tout cela précède les préparatifs du



camp d'été annuel organisé à l'extérieur de la Crèche, prévu dans les semaines à venir, en espérant une amélioration de la situation sécuritaire.

Les déplacements entre les villes de Cisjordanie restent extrêmement difficiles, en raison des nombreux barrages et points de contrôle qui les isolent les unes des autres. Cette réalité a même affecté l'arrivée et l'admission de certains enfants, ainsi que de jeunes filles enceintes hors mariage. Certaines d'entre elles nous ont été confiées par les autorités officielles, et nous avons pu en accueillir quelques-unes pour leur offrir les soins et le soutien dont elles ont besoin. Comme les cinq sœurs de la même famille de la région nord, et d'autres cas pareil.



Grâce à Dieu et à tous les amis de la crèche nous continuons notre mission et avoir tous les bien pour nos enfants, même gâter.

Prions ensemble pour la Paix dans le monde entier...

*Sr Denise Abi Haidar,
Fille de la Charité.*